

« La fin de vie, c'est trop intime pour que j'en parle avec mes proches »

La fin de vie et la mort, c'est tabou dans nos sociétés.
Et pourtant en parler, ce n'est pas l'attraper !

Chez Jalmalv, nos bénévoles accompagnent au quotidien des personnes et leurs familles dans ces moments de fin de vie. Nous savons combien ces moments sont précieux et combien il est difficile d'en parler.

Venez échanger avec nous, en toute liberté, sur vos vécus, vos questions et vos droits.

Nous sommes à votre disposition pour organiser un temps de partage chez vous, avec vos proches, dans votre association, dans votre communauté ou votre entreprise.
Appelez-nous !

Contact : jalmalv.strasbourg@gmail.com